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Anfrage

Anfrage:
Anfrage der FDP-Fraktion zum Betrieb und zur Auslastung des Fahrradparkhauses am
Hauptbahnhof

Während die kostenlosen Fahrradständer vor dem Fahrradparkhaus gut genutzt werden, ist durch
die an der straßenseitigen Außenwand angebrachten Folien von außen nicht sichtbar, ob das
Fahrradparkhaus von der Bevölkerung angenommen worden ist und genutzt wird. Aus diesem
Grunde wird die Verwaltung um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:

1.
Wie hoch ist die durchschnittliche monatliche Auslastung des Fahrradparkhauses in Prozent
(Verhältnis angebotene Plätze und tatsächlich vermietete Plätze)?

2.
Wie hoch sind die Einnahmen seit Betriebsbeginn?

3.
Falls die Auslastung gering ist oder jedenfalls geringer als erwartet ist: Wo sieht die Verwaltung die
Gründe für eine geringe Auslastung?

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Finanzielle Auswirkungen:
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